

Generationswechsel eingeläutet

Auf Herbert Borrmann folgt Bernd Vierthaler beim Schullandheimverein

Rosenheim/Oberaudorf – Bei der Jahresversammlung des Schullandheimvereins Rosenheim standen Neuwahlen an, bei denen der langjährige Vorsitzende Herbert Borrmann sowie sein Stellvertreter Siegfried Holst nicht mehr antraten.

Zu Beginn gab Schatzmeister Professor Dr. Roland Feindor in Verbindung mit seinem Kassenbericht einen Überblick über die vergangenen beiden Jahre. Corona führte zu einem massiven Einbruch der Übernachtungen.

Kamen im Jahr 2019 noch über 8000 Übernachtungsgäste, so waren es 2020 nur etwa 1000 und 2021 nur circa 3000 Gäste. Das führte zu Einbrüchen der Pachteinahmen für den Verein, der keine Zuschüsse für seine Arbeit erhält. Trotz dieser Engpässe gelang es dank der Investitionszuschüsse des Bayerischen Sozialministeriums, in den Jahren 2020 und 2021 den Brandschutz des Hauses deutlich zu verbessern. Der Kassenstand ermöglicht zusammen mit zu erwartenden Zuschüssen des Sozialministeriums auch wieder Investitionen in 2022. Um unabhängiger



Der neue Vorstand: (von links) Schriftführer Simon Dietl, stellvertretende Vorsitzende Juliane Ascher, Vorsitzender Bernd Vierthaler und Kassier Dr. Roland Feindor.

FOTO RE

von hohen Energiekosten zu werden, wird eine Fotovoltaikanlage mit Batteriespeicher sowie eine Luft-Wärmepumpe installiert.

Vor den Neuwahlen stellte Feindor die Verdienste der ausscheidenden Vorsitzenden Borrmann – 30 Jahre Vorsitzender – und Holst –

37 Jahre stellvertretender Vorsitzender – heraus und ernannte beide zu Ehrenmitgliedern. Bei den Neuwahlen wurde der bisherige Schriftführer Bernd Vierthaler zum Vorsitzenden gewählt.

Seine Stellvertreterin wurde Rektorin Juliane Ascher.

Die Kassenführung bleibt in den Händen von Feindor. Auf dem Schriftführerposten rückte Simon Dietl nach. Die Beisitzer Holst, Annette Ryll, Elke Mauler, Nalani Wacker, Josef Steinmüller, Thomas Schmidt und Theresa Steindlmüller unterstützen den Vorstand.